
Pièces 6 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 2396

Prix 455 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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A environ 1 km du port et du centre de Sainte Maxime, dans un quartier calme, se

trouve  cette  maison  jumelée  des  années  1960.  Construite  en  2  appartements

individuels  d'environ  45  m2  chacun,  avec  jardin  (rez-de-chaussée)  ou  terrasse

(premier  étage),  salon  avec  cheminée  (premier  étage),  cuisine  séparée,  2

chambres, une salle de douche avec un lavabo et un bidet, et un WC séparé. Le

bien est situé sur un terrain de 216 m2. Le jardin est situé devant l abri voiture. La

propriété  est  dans  son  jus  à  rénover.  Idéal  pour  un  investisseur  ou  pour  les

locations de vacances ! Visites sur rendez-vous.

About 1 km from the port and centre of Sainte Maxime, in a quiet neighbourhood,

is  this  semi-detached  house  from  the  1960s.  Built  as  2  individual  flats,  each

approx.  45  m2,  with  both  a  garden  (ground  floor)  or  terrace  (first  floor),  a  lounge

with  fireplace,  a  separate  kitchen,  2  bedrooms,  a  bathroom  with  shower,

washbasin and bidet and a separate toilet.  The building stands on a 216 m2 plot

with a covered parking space in the side garden. The property is dated and could

use  a  refurbishment.  Ideal  for  an  investor  or  for  holiday  rental!  Viewings  by

appointment.
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